

# *La fin du blocus est exigée en Ukraine*

---



Kiev, 19 décembre, (RHC).- L'Association d'Amitié Ukraine-Cuba, a exigé la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba.

Des membres de cette association réunis devant l'ambassade des États-Unis à Kiev, y ont remis une lettre adressée au président Obama, demandant la fin de cette mesure de force.

La manifestation a été organisée à l'occasion du premier anniversaire du retour dans notre pays des 3 des 5 antiterroristes qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et de l'annonce du rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba.

"Stop au blocus contre Cuba", une organisation créée assez récemment s'est jointe à la manifestation qui a exigé la fermeture de la prison de la base étasunienne qui occupe contre la volonté du peuple cubain, une portion du territoire de la province de Guantánamo, dans l'extrême Est de notre pays.



**Radio Habana Cuba**